

SO WELCOMING | Portrait



AUDREY RÉMY

DIRECTRICE DU SPA DU CHÂTEAU DE LA GAUDE
DIRECTOR OF THE CHÂTEAU DE LA GAUDE SPA



Invitation à une sublime parenthèse

Audrey Rémy, directrice du SPA du Château de la Gaude, a toujours évolué dans un univers de prestige. Ancienne danseuse professionnelle, à la naissance de ses enfants, la jeune femme entreprend des études d'esthétique aux États-Unis. Sur la côte Ouest entre San Francisco et San Diego en passant par Beverly Hills et Malibu, Audrey Rémy exerce dans des centres de beauté d'exception mais aussi au sein d'une clinique de remise en forme VIP. À son retour en France, Audrey investit le cadre sublime du SPA du Château de la Gaude où elle développe le concept d'une aventure sensorielle et olfactive. Lors de votre séjour à l'hôtel 5 étoiles, découvrez ce sanctuaire de beauté qui prend place parmi les vignes gorgées de soleil. Des soins signés Valmont, ou Olivier Claire, gammes de luxe qui puisent leur force dans la nature, vous seront prodigués par l'équipe des 6 professionnelles : innovation, expertise et bienveillance sont à l'honneur. Pour terminer cette parenthèse ressourçante, la piscine extérieure ainsi que le sauna, hammam et la douche sensorielle vous plongeront dans un bien-être divin.

The promise of a delightful parenthesis

Everything Audrey Rémy, director of the SPA at Château de la Gaude, has done has had an element of prestige to it. Following the birth of her children, the former professional dancer began studying aesthetics in the United States. On the west coast between San Francisco and San Diego to Beverly Hills and Malibu, Audrey Rémy worked in a number of high-end beauty parlours and even a VIP fitness clinic. Back in France, Audrey entered the prestigious Château de la Gaude SPA where she designed a unique sensory and olfactory experience for guests. During your stay at the five-star hotel, guests are invited to explore this beauty sanctuary nestled among the sun-blessed vineyards. The centre's team of six talented professionals propose a range of care treatments signed Valmont or the nature-powered luxury brand Olivier Claire. To finalise your refreshing parenthesis and experience the true meaning of well-being, you can profit from the outdoor pool, sauna, hammam and sensory shower.



CHÂTEAU DE LA GAUDE
3959 Route des Pinchinats
13100 Aix-en-Provence, France
Tél. : +33 (0)4 84 93 09 32
spa@chateaudelagaude.com
chateaudelagaude.com
Instagram : chateaudelagaude



WEBSITE

SO TASTY | Portrait



THIBAULT CAMMAN

MAÎTRE D'HÔTEL DU RESTAURANT GASTRONOMIQUE ✿
LE ART DU CHÂTEAU DE LA GAUDE

MAÎTRE D'HÔTEL OF THE GOURMET RESTAURANT LE ART AT CHÂTEAU DE LA GAUDE



L'art de recevoir

C'est au service des arts de la table que Thibault Camman, Maître d'hôtel au restaurant Le Art du Château de la Gaude, a choisi de consacrer sa vie professionnelle. Ce jeune aixois, après avoir fait ses classes dans des lieux prestigieux, a rejoint, le boutique hôtel de 5 étoiles, Le souci du détail, le sens de la perfection et la parfaite entente de l'équipe qu'il manage, font partie des mantras qui animent le maître d'hôtel. En véritable ambassadeur de l'excellence de la tradition française, Thibault souhaite sublimer chaque service au sein du restaurant étoilé Le Art où il officie. La carte inspirée par les talents du chef Matthieu Dupuis Bauma qui dirige les 3 restaurants du domaine, est un écho aux saveurs, couleurs et parfums de la région. Autre lieu, autre voyage culinaire, le restaurant La Source, avec ses belles propositions gourmandes et son décor scénarisé

Hospitality at its best

The art of entertaining is what Thibault Camman, Maître d'hôtel at Le Art restaurant at Château de la Gaude decided to devote his career to. Born in Aix, he learnt his art at various prestigious establishments before entering this 5-star boutique hotel. An attention to detail, a sense of perfection and unmatched team spirit are just some of the maître d's watchwords. Thibault operates like an ambassador of the excellence of French tradition, giving everything to sublimate each service he supervises. The menu thought up by the talented Matthieu Dupuis Bauma, who runs the estate's three restaurants, is a reflection of the region's flavours, colours and scents. The fancy La source restaurant proposes another setting and other gourmet travels definitely worth experiencing.



CHÂTEAU DE LA GAUDE
 3959 Route des Pinchinats
 13100 Aix-en-Provence, France
 Tél : +33 (0)4 84 93 09 30
chateaudelagaude.com
 Instagram : chateaudelagaude



WEBSITE

